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Jahresbericht des Präsidenten zuhanden der Hauptversammlung 
(35. Hauptversammlung) vom 26. April 2019 
  
 
 
Eine neue Ära – Beginn einer neuen Zeitenwende 
 

34. HV vom 6. April 2018: OK Neffel und Vorstand  
Teilnehmer (14): Neffel, Gegi, Nöggi, Godi, Pepi, Fönz, Äugi, Lindi, Hagi, Boni, Simsa, Schüli, Sömli, Chnätsch  
 

Wir durften die 34. Hauptversammlung unseres Vereins im gemütlichen Zuhause von Neffel 
und Diana durchführen, wozu sich 14 Mitglieder in Wängi TG vorgefunden haben. Lag die 
hohe Teilnehmeranzahl an den bevorstehenden Wahlen oder war es die Vorfreude auf die 
kulinarischen Genüsse durch Neffel und Diana. Ich lasse dies jetzt mal stehen, aber diese 
Hauptversammlung war der Beginn einer neuen Ärä, oder sagen wir mal der Beginn einer 
neuen Zeitenwende im Sunshine Club Wil.  
Nach acht Jahren eindrücklicher Regentschaft, äh eindrücklichem Präsidium durch Lindi, 
wurde mir von der Hauptversammlung das Amt des Präsidenten unseres Vereins übertragen. 
Ich hoffe, ich kann diesem Amt, dieser Würde, gerecht werden. Im Weiteren wurde der 
Vorstand mit Aeugi als neuen Vizepräsidenten verjüngt, wobei diese Berechnung eher auf das 
jugendliche Alter des Präsidenten zurückzuführen ist, als auf das greise äh weise Alter unseres 
Vizes. 
Mit Fönz, als schreibgewaltiger Aktuar, Hagi als pflichtbewusster Kassier und die beiden Boni 
und Nöggi als Schattenmacher blau und rot, sowie Neffel als Beisitzer und Webmaster ist der 
Vorstand bereit zu neuen Ufern oder halt mal erst für die nächsten zwei Vereinsjahre. 
 
Mein spezieller Dank geht aber an Neffel und Diana für Ihre Gastfreundschaft und Bewirtung 
vor, während und nach der Hauptversammlung. 
 
 

Fussball WM Töggelä vom 26. Juni 2018: OK Chnätsch, Neffel 
Teilnehmer (10): Chnätsch, Neffel, Fönz, Nöggi, Rico, Boni, Aeugi, Lindi, Gegi, Pepi 
 

Am frühen Dienstagabend fanden sich 10 Mitglieder in Matzingen ein, um zusammen das Spiel 
Argentinien gegen Nigeria zu schauen. 
Chnätsch als Gastgeber und Neffel als Techniklieferant begrüssten die SSC-ler in den 
Räumlichkeiten der Raiffeisenbank Matzingen. Gemüse mit Haussauce, Chips, 
Fleischhäppchen, Brot, Mineral und Bier und später Kaffee und Schoggiköpfe standen als 
Verpflegung zur Verfügung. 
Vor Beginn des Spiels wurde ein kleines internes Töggeliturnier mit dem raiffeiseneigenen 
Töggelikasten durchgeführt. Als Sieger setzten sich dank der besseren Tordifferenz das Team 
Rico/Chnätsch vor dem Team Fönz/ Pepi durch.  
Herzliche Gratulation. Die restlichen Teams konnten leider nicht wirklich überzeugen. 



Lindi lancierte zudem einen Tippwettbewerb, bei welchem die beiden Resultate und der 
Zeitpunkt des ersten Tores angegeben werden musste. 
Das Spiel Argentinien gegen Nigeria war interessant aber erst am Schluss richtig spannend. 
Hagi, der bekennende, nicht anwesende Argentinienfan dürfte den späten Siegtreffer von 
Argentinien mit Genugtuung zur Kenntnis genommen haben. 
Als Sieger des Tippwettbewerbs ging schliesslich Gegi hervor. Knapp gefolgt von Neffel und 
den restlichen Tippern. Als Preis durften Gegi und Neffel von Lindi ein Cap der CH-
Nationalmannschaft entgegennehmen. Auch Gastgeber Chnätsch erhielt als Dank noch eines 
dieser Helvetischen Präsente. So ging ein gemütlicher Abend schnell zu Ende.  
 
Nochmals besten Dank an Chnätsch und die Raiffeisenbank für die Gastfreundschaft. Wir 
haben uns vor Ort überzeugen können, wie pflichtbewusst unser Vereinsvermögen verwaltet 
wird. 
 
 

Hochzeit Katja & Godi vom 29. Juni 2018: OK Hochzeitspaar 
Teilnehmer: Gegi, Nöggi, Neffel, Lindi 
 
An diesem herrlichen Freitagabend durften einige SSC-Mitglieder auf die Hochzeit von Katja 
& Godi anstossen. Bei der reichgeschmückten und schön eingerichteten Blumenranch 
offerierte das junge Hochzeitspaar einen gemütlichen und ausgiebigen Apéro. Sogar alte und 
schon seit längerem nicht mehr gesehene Bekannte wie Speedy durfte man wiedersehen und 
es war dem Schreibenden eine Genugtuung zu sehen, dass andere noch mehr graue Haare 
haben als er selber. Obwohl, die Rundungen eher beim ihm festzustellen waren.  
 
In Vertretung des Sunshine Clubs durfte der Präsident dem Brautpaar Katja und Godi einige 
Tropfen Wein überreichen mit den besten Glückwünschen für ihre Zukunft. 
 
 

Rund um Wil lll vom 30. Juni 2018: OK Fönz, Nöggi 
Teilnehmer (5): Fönz, Nöggi, Lindi, Simsa, Neffel 
 

Am Samstagmorgen Punkt 10.00 Uhr trafen sich einige verwegene sportbegeisternde 
Sunshineler bei herrlichem Sommerwetter zur dritten Durchführung von Rund um Wil, wobei 
in diesem Jahr der Weg mit dem Bike unternommen wurde. 
Dabei wurde der Rundweg um Wil im Urzeigersinn absolviert, weshalb die Strecke beim 
Känzeli auf dem Neulanden begann und dann über die Langensteig, durch den Thurauwald, 
entlang der Thur, über die Schwarzenbacher Brücke, durch das Südquartier nach Gloten im 
zum Dreibunnenwald von Trungen lief. Nach einer gemütlichen Rast im Restaurant 
Pilgerhaus, Dreibrunnen, ging die Reise weiter Richtung Bettwiesen, entlang der 
Gemeindegrenze Richtung Maugwil, Beckingen, Hittingen und Uerental nach Rossrüti, wo 
wiederum eine kurze Pause eingelegt werden konnte. Nach der Durchfahrt bei Rislen, Hölzli 
und Gampen erreichte die Bikerschar den Anfangspunkt Neulanden.  
Müde und zufrieden durften sich die Teilnehmer den wohlverdienen Schlummer- bzw. 
Muskeltrunk bei Fönzchens Garten zu sich nehmen. Eine großartige Leistung der Teilnehmer 
mit 38 km und vielen Höhenmeter. Herzlichen Dank an Fönz für die Organisation dieser 
wiederum spannenden Tour.  
 
 

Züri Wyland vom 9. September 2018: OK Chnätsch, Rico 
Teilnehmer (12): Chnätsch, Barbara, Sömli, Rico, Brigitte, Gegi, Hagi, Lindi, Pepi, Nöggi, Igel, Neffel 
 

Bei herrlichem Herbstwetter traf sich eine SG/TG-Delegation des Sunshineclubs am Bahnhof 
Wil, um nach einer kurzen Zugfahrt das Züri Wyland zu erreichen. Im schönen dörflichen 
Andelfingen angekommen begrüsste uns die Familie Tobler und führte uns zu einem 
wunderschönen Höckli in Mitten von prächtigen Rebstöcken mit Blick auf Andelfingen. Dabei 



durften wir bei herrlichem Sonnenschein einen feinen ausgiebigen Brunch samt edlen 
Weinrebensaft zu uns nehmen. Ein herzliches Dankeschön an die fleissigen Helferinnen und 
Helfer zum gelungenen Brunch. 
Nach diesem Vorgenuss ging es nach einem kurzen Spaziergang vom Bahnhof Andelfingen 
mittels Zugfahrt nach Hettlingen, wo das diesjährige Weinländer Herbstfest 2018 ausgetragen 
wurde. Dass dieses Herbst- und Weinfest in der Umgebung sehr bekannt ist, merkte man 
schnell an der Anzahl der Besuchenden. Aufgrund der drückend heissen Temperaturen 
bevorzugten aber die meisten SSC-Teilnehmer eher den Genuss eines kühlen Gerstensaftes 
als den Wein.  
Der Anlass wurde schliesslich mit unterhaltungsvollen Klängen der Musikgruppe MollTon, mit 
Sömli als schwitzender Trompeter, wunderbar abgerundet. Einen herzlichen Dank geht an 
Chnätsch für die Organisation dieses gemütlichen Herbstanlasses. 
 
 

Curling vom 18. Januar 2019: OK Sömli 
Teilnehmer (10): Sömli, Neffel, Rico, Boni, Hagi, Lindi, Gegi, Pepi, Aeugi, Petra 

 
Ein gute Teilnehmerschar traf sich in der Curling-Arena in Uzwil zum Curling-Event des 
Jahres.  
…… 
 
 
 

Ab in die Turbine vom 6. April 2019: OK Hagi 
Teilnehmer (13): Äugi, Boni, Chnätsch, Gegi, Godi, Hagi, Igel, Lindi, Neffel, Nöggi, Pepi, Schüli, Simsa 
 
Eigentlich war dieser Anlass im Oktober 2018 angesetzt worden, aber Organisator Hagi konnte 
einen für alle Beteiligten besseren Termin für die Führung des Pumpspeicherkraftwerks 
Limmen in Linthal GL finden. 
So versammelte sich am 6. April 2019 eine rekordverdächtige Mitgliederschar von 13 
Personen, um dieses nebst dem Gotthard-Basistunnel erstellte Jahrhundertbauwerk im 
hintersten Glarnerland zu besichtigen. Mit Kurt Steiner als ehemaliger Betriebsleiter des 
Kraftwerks Löntsch konnte ein erfahrener und begeisterungsfähiger Guide gefunden werden. 
Bereits beim Betreten des Eingangsstollens konnte man schon die Grösse dieses imposanten 
Bauwerks erahnen. Mit der Standseilbahn, welche ein Transportgewicht bis zu 215 Tonnen 
ziehen kann und bis dato als stärkste Standseilbahn der Welt gilt, ging es rund 3,5 km im Berg 
hinauf auf rund 1‘700 m.ü.M. Das unterirdisch angelegte Kraftwerk kann Wasser aus dem 
Limmernsee in den 630 Meter höher gelegenen Muttsee pumpen. Damit kann dieses Wasser 
bei hoher Nachfrage wieder für die Stromproduktion genutzt werden. Das Kraftwerk dient 
insbesondere als hochflexible Batterie zur Sicherstellung der Stabilität des Stromnetzes. Wir 
erhielten Einblick in die riesigen Maschinen- und Trafokavernen, sowie in die dazugehörenden 
Verbindungsstollen dieses Jahrhundertbauwerks. Unser Guide hat war überrascht von der 
Begeisterung und den vielen Fragen unserer Mitglieder und der zwischenzeitliche Seufzer 
nach seinem Blick auf die Uhr zeigte, dass wir die Tourlänge in vollen Zügen ausgekostet 
haben. Nach rund 3 Stunden ging eine spannende und unvergessliche Führung zu Ende.  
 
Zum Abschluss konnte im Hotel Tödi im Fusse des Kraftwerksareals ein reichhaltiges und 
leckeres Nachtessen genossen. Die anfängliche Skepsis einiger Mitglieder gegen das Glarner 
Nationalgericht konnte mit einem köstlichen Cordon Bleu mit Zigerbeilage als Zusatzwunsch 
oder Zigerhörnli und Apfelmuss sicher reduziert werden.  
 
Mein spezieller Dank geht an Hagi für die Organisation dieses Anlasses. Nach Jahren der 
Warterei oder auch Drängerei einiger Mitglieder an Hagi – ich sage jetzt bestimmt nicht wer – 
ging ein Anlass zu Ende, welcher sicher in die Analen unserer Vereinsgeschichte eingehen 
wird. 
 



So, nun zum Schluss meines Jahresberichts möchte ich mich herzlichst bei allen 
Vereinsmitgliedern für die stets aktive Teilnahme an den Vereinsanlässen bedanken, bei allen 
Organisatoren für das gute Gelingen der Anlässe, den Revisoren für das umsichtige 
Überprüfen der Vereinsaufgaben und speziell den Vorstandsmitgliedern für die gute 
Zusammenarbeit während des vergangenen Vereinsjahres.   
 
Unser Verein darf das 35-igste Vereinsjahr feiern und darauf dürfen wir alle stolz sein. Auf 
unsere Freundschaft, auf unsere Verbundenheit zueinander und natürlich auf gute, freudige 
und spassige Anlässe, welche einigen sicher gut in Erinnerung bleiben werden. Ich freue mich 
auf weiterhin spannende Augenblicke mit euch und schliesse diesen Bericht. Habe fertig! 
 
 
Euer Präsi 
 
Gegi 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


